

—Los Leones piden alineación de su terreno de la calle del Cuartel esquina al Arroyo de la Mina para edificar en él y también Félix García Pedrero (el Catre) para alinear un trozo de casa en la calle de Salmerón y Plaza de la Fuente número 9. Se trata naturalmente del Catre hijo, que todavía se recuerda mucho, pues el padre se llamaba Domingo como se ha dicho mil veces. Para hermostear y dar más anchura al paso de la carretera a la plaza de la Fuente, se le expropió una parte que se valoró en 2,025 pesetas, que ese era el valor del terreno de la plaza hace tres días y medio.

—Y se va hacia el final del año 20 con una euforia general por el comienzo de las obras del alcantarillado, obra de grandísima importancia para la población que no tardará en redundar en beneficio y prosperidad de la misma, dijo el Alcalde y demostrará de llevarse a efecto como espera y confía, un alto grado de cultura, puesto que está se manifiesta en todos los pueblos no solo por el número de almas que acuden a las escuelas, sino por el número de metros de alcantarillado que poseen, es decir, por toda obra como la de que se trata que tiende a alejar las materias nocivas aislando al individuo de todo peligro de infección. Se ve el enardecimiento por la idea y se prodigaron los plácemes a todo el mundo haciéndolos constar en acta, para el digno presidente de la comisión Don Enrique Bosch Herreros, para el ingeniero Don Casimiro Juanes, a los obreros y a todo el vecindario esperando que se suscriban todas las obligaciones hasta cubrir el capital a que alcanza el empréstito.

A D I V I N A N Z A

En Alcázar de San Juan
hay un médico poeta
que según los aires van
igual te cita un refrán
que te escribe una receta,
o te puede propinar
algún golpe de lanceta
porque le gusta tirar
con una larga escopeta,
Actúa sin más embrollo
y le dá presencia bella
con magro, jamón y pollo
como si fuera un pimpollo
a la estupenda paella
El jamón le tira mucho
y lo coloca por banda
bien serrado por Perucho
satisfaciendo a la panda
con corte al bies y serrucho.
más claro no puede ser

ya adivinaréis quien es
porque llevó en Primavera
una especie de gorguera
como una blanca collera
que dicen le estaba bien,
más si le agregas a eso
que le gustan las fritangas
el buen vino y el buen queso
y también las cuchipandas
te lo digo muy sincero
que ya sientes su semblanza
retratado a cuerpo entero

Dos ilusos de la Villa,
hicieron esta letrilla,
de pretendida semblanza,
y será una maravilla,
acertar de quien se trata,
sacándole por la traza,